
“DEBEMOS MEDITAR LAS PALABRAS DE NUESTRO CARDENAL Y 

TRABAJAR PARA QUE SEAN EFECTIVAS” 

Luego del Te Deum realizado en la Catedral Metropolitana, El Presidente Lagos 

destacó el mensaje del Cardenal Errázuriz. “La homilía del señor Cardenal ha 
interpretado el sentir más profundo de Chile”, afirmó. 
 

 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, valoró esta tarde las palabras del 

Cardenal Arzobispo de Santiago, monseñor Francisco Javier Errázuriz, durante su 

homilía en el Te Deum de acción de Gracias realizado en la Catedral Metropolitana. "La 

homilía del señor Cardenal ha interpretado el sentir más profundo de Chile, tanto en lo 

que se refiere a la forma de mirar los hechos del pasado como, más importante, el 

llamado que nos hizo para ver cómo somos capaces de abrir nuestros espíritus y poder, 

en consecuencia, mirar con optimismo las tareas que tenemos por delante", señaló el 

Mandatario tras el esquinazo realizado en el patio de Los Cañones a su llegada al 

Palacio de la Moneda. 

 

El Jefe de Estado destacó el mensaje de Monseñor Errázuriz, quien llamó a no repetir 

los hechos que desencadenaron el golpe de Estado de 1973, la toma del gobierno por las 

armas y las violaciones a los derechos humanos durante el régimen militar. 

 

En este sentido, el Presidente Lagos señaló que "creo que debemos meditar las palabras 

de nuestro Cardenal, hacerlas nuestra y trabajar para que sean efectivas. Creo que si así 

lo hacemos tenemos razones para festejar y celebrar un buen 18 (de septiembre) y 

mejores fiestas patrias". 

 

Finalmente, el Jefe de Estado subrayó que el mensaje de esperanza y optimismo del 

Cardenal Errázuriz, da cuenta de "los esfuerzos que han hecho los 15 millones de 

chilenos y chilenas" y agregó que "los frutos de ese esfuerzo tienden a madurar y es 

necesario ver cómo somos capaces de aprovechar esos frutos", concluyó. 


